



500387 - UNION SPORTIVE VEYNES SERRES FOOTBALL

les enfants de l'Himalaya

ACTION

Nom de l'action

les enfants de l'Himalaya

Date de l'action

29/03/2024

Public cible

Globalité du club

Nombre de participants

67

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Descriptif de l'action

Le club a organisé une collecte en faveur de l'association ALMA qui vient à aide aux enfants défavorisés de l'Himalaya. Il y a deux ans, le club avait fait un don de matériel grace auquel un club de futsal a pu être créé. Cette année nous avons voulu aller plus loin en aidant les familles qui sont dans le besoin et en aidant le club de futsal à se développer. Une grande collecte de vêtements, chaussures et matériel a été lancée au sein du club et cela a été une belle réussite car les dons ont été nombreux. Le jour de la remise de la collecte, une partie des enfants du club a pu échanger avec le fondateur du club de futsal qui leur a expliqué qu'à l'Himalaya les conditions de vie sont beaucoup plus difficiles qu'en France et que la plupart du temps les enfants n'ont même pas un ballon pour jouer. Les enfants ont été très curieux et ont posé beaucoup de questions. Ils étaient contents de réaliser que grâce à leurs dons ils allaient pouvoir aider d'autres enfants.

Photo(s)



Serres

Un festival pour ouvrir sur le monde

L'Himalaya festival in Serres aura lieu du vendredi 29 au dimanche 31 mars, à la salle des fêtes.

Sonia Février a créé l'association ALMA (architecture, littérature, musique, artisanat) il y a plus de 20 ans. Elle œuvre prioritairement pour les enfants de l'Himalaya. Elle explique : « Notre association nous permet de créer de l'événementiel, nous sommes animés par un esprit caritatif et philanthropique. Avec Himalaya festival in Serres, nous souhaitons réunir les gens, les faire s'ouvrir à d'autres cultures. J'ai été initiée très tôt au bouddhisme par mon grand-père, c'est pour moi une philosophie de vie. Nous souhaitons la paix dans le monde. »

L'an dernier, Sonia Février était déjà accueillie à Serres pour une journée dédiée aux femmes avec la projection du film *Women*. Daniel Rouit, maire de Serres, indique : « Nous partageons les mêmes valeurs et souhaitons également rassembler pour cet événement



Fraternité, découverte et solidarité sont les maîtres-mots de l'Himalaya festival in Serres. Photo Le DL/Marie Lombard

ouvert à tous. Avec le club US Veynes-Serres football, nous avons récolté du matériel : maillots, ballons, chaussures pour les enfants de l'Himalaya. » Sonia Février précise : « Lors de la manifestation, un film sera tourné par Rached M'Dini. Les écoliers et peut-être les collégiens participeront. Des commerces locaux exposeront sur le site ainsi que des artisans de l'Himalaya. Alan Landry, chanteur, sera notre invité. »

Le festival s'ouvrira vendredi 29 mars à 10 heures, en présen-

ce du lama Phurbakhenrinpoche et du maire.

Mandala éphémère

Ce sera le début de la réalisation en sable soufflé du mandala au centre de la salle des fêtes. L'après-midi, les scolaires découvriront le mandala avant un spectacle de chant, musique et danse de l'Himalaya. À 19 heures, dîner indien et tibétain.

Samedi 30 mars, poursuite du festival de 10 à 21 heures et dimanche 31 mars, clôture du festival et dissolution du mandala.

